



Akquisition der RimTech Systems Ltd., Ergänzung Aufsichtsrat

(Deutsche Übersetzung der englischen Pressemitteilung – ohne Gewähr. Die VEH AG hat diese Pressemitteilung nicht überprüft und übernimmt keine Verantwortung für ihre Angemessenheit oder Genauigkeit. Wir berufen uns auf die "Safe Harbor"-Bestimmungen.)

Vancouver, British Columbia, 13. März 2006

Global Industrial Services, Inc. freut sich, dass das Board (vergleichbar dem deutschen Aufsichtsrat) den Plan zur Unternehmens-Restrukturierung und die Fokussierung auf Geschäftsfelder, die mit dem "industriellen Dienstleistungskonzept" übereinstimmen, weiter voranbringt.

Insbesondere die Planungen hinsichtlich der Fokussierung auf neue Geschäftsfelder soll durch Akquisition von innovativen, eigenständigen und/oder nachhaltig erfolgreichen Gesellschaften umgesetzt werden. Primär werden potenzielle Ziele im Energie- und Recyclingsektor bewertet, welche sich entweder auf dem Wege einer Akquisition oder durch die Übernahme von Lizenzen, für die Planungen eignen.

Diesbezüglich informiert Global Industrial Services, Inc. über den Abschluss der Akquisition der Fa. RimTech Systems Ltd., Vancouver, British Columbia. RimTech ist auf die Bereitstellung von Dienstleistungen für die Ölindustrie, inklusive industrieller Öltankreinigung und Pipelinereinigung sowie Entsorgung industrieller Abfälle, spezialisiert. RimTech kann hierzu auf eigene Verfahren und Techniken zurückgreifen, die den Ablauf des Geschäftsbetriebes nur minimal stören.

RimTech bietet im Rahmen eines Joint-Ventures mit der ägyptischen Partnerfirma TSC auf eine Ausschreibung der ägyptischen Fa. Quarun Petroleum hinsichtlich der Reinigung von zwei „300.000 Barrel Rohöltanks“. Quarun wünscht die Reinigung während des Geschäftsbetriebes und RimTech sieht sich momentan als einziger Anbieter in der Lage dies zu erfüllen. Ein Vertragsabschluss wird voraussichtlich im kommenden Monat erwartet.

Des weiteren freut sich Global Industrial Services, Inc. über die Ergänzung des „Board of Directors“ (entspricht dem deutschen Aufsichtsrat) durch Herrn Reginald Allen. Herr Allen ist aktuell Ingenieur im Praktikum, die meiste Zeit seiner beruflichen Laufbahn betrifft jedoch Positionen in diversen Industrieunternehmen. Herr Allen hat sich erst unlängst aus der Position als Präsident und CEO (Geschäftsführer) der Firma Vortek, zurückgezogen. Vortek ist ein hochentwickeltes High-Tech-Unternehmen, unter anderem spezialisiert auf die Produktion von Premium-Mikrochip-Wafern für einen führenden Halbleiterhersteller.

Nachfolgend die Original Pressemitteilung in englischer Sprache.



Global Industrial Services, Inc. announces acquisition of RimTech Systems Ltd. & addition of new Board Member

Monday March 13th 2006, 9:30 am ET

VANCOUVER, British Columbia, March 13th 2006--Global Industrial Services, Inc.: [VEH – GID - News](#); an industrial services provider to the resource and energy sectors, is pleased to announce that the Board has approved a plan to restructure the Company by focusing its activities on technically oriented industrial services by way of acquisition of innovative technology and or companies with proprietary technologies.

The plan for Global is to focus on value added opportunities or companies that have repetitive business potential with higher returns. Initially, the energy and recycling sectors are being assessed as potential targets by way of acquisition or assumption of technology licenses.

The Company wishes to announce that it has completed the acquisition of RimTech Systems Ltd., of Vancouver, B.C. RimTech specializes in provision of services to the oil industry, including storage tank cleaning, pipe line cleaning and industrial waste management. RimTech has proprietary cleaning chemicals and innovative cleaning procedures that are designed to minimize disruption of operations

RimTech has formed a joint venture with TSC of Egypt to bid on a request from Qarun Petroleum in Egypt for the cleaning of two 300,000 barrel crude oil tanks. Qarun Petroleum asked that the tanks be cleaned "live" or in service, and RimTech understands that it is the only company that has offered to carry out this work "live". It is anticipated that the contract will be awarded in the next month or so.

Global is pleased to announce the addition of Mr. Reginald Allen to the board of directors. Mr. Allen is an engineer by training but has spent the majority of his career being spent in all aspects of major industrial corporations and recently retired from the position of President and CEO of Vortek, a sophisticated high tech company specializing in, for example, the production of premium quality microchip wafers for a leading semiconductor manufacture.

Forward-looking statements in this release are made pursuant to the "safe harbor" provisions of the Private Securities Litigation Reform act of 1995. Investors are cautioned that such forward-looking statements involve risks and uncertainties including, without limitation, continued acceptance of the company's products, competition, new products and technological changes, intellectual property rights and other risks.

For more information, please contact GIS-Investor's Relation at JSRA@telus.net or call 1-604-669-3918

The Global Industrial Services, Inc. – Shares (USU3163T1008) are listed at www.valora.de